

LVA hebdo

INFORMATIONS MUNICIPALES



"L'instruction est le fondement de toute liberté."

Olympe de Gouges



Les inscriptions scolaires sont lancées

Le chiffre

3

très petites entreprises amandinoises mises à l'honneur

► 4 Un coup de pouce pour aider les jeunes à découvrir le monde

► 5 Des idées d'activités pour les vacances



► 3



Elections municipales Que faire en cas d'indisponibilité ?

Dimanche 15 mars, comme tous les Français, les Amandinois inscrits sur les listes électorales seront appelés aux urnes. La commune sera maillée de bureaux de vote, pour que chacun puisse voter près de chez lui.

Le guide service sera présent pour permettre aux personnes âgées de plus de 65 ans ou en possession d'une carte d'invalidité d'au moins 80% de se rendre sur place, si besoin. Les demandes en ce sens sont à effectuer au 03 59 83 87 80.

S'il est complètement impossible de se rendre au bureau de vote le jour du scrutin, chaque électeur peut malgré tout s'exprimer grâce à la procuration.

La demande peut être réalisée en ligne sur le site maprocuration.gouv.fr. À moins d'avoir une identité numérique confirmée sur France identité, elle devra être validée au commissariat, à la gendarmerie, à l'aide d'un titre d'identité et de la référence d'enregistrement « Ma procuration ».

Elle peut autrement toujours être accomplie sur papier, à travers le formulaire Cerfa 14952*04, remis en commissariat, gendarmerie, tribunal de justice.

Même lorsqu'une procuration a été établie, un électeur finalement disponible peut toujours aller voter. Il suffit d'informer l'électeur qui avait été désigné et de se rendre devant lui dans le bureau de vote.

Faucons pèlerins

La Tour abbatiale, gardienne d'une romance sans cesse renouvelée

Ouvrons l'œil, dressons les oreilles. Au sommet de la Tour, la saison des amours commence.

Depuis plusieurs années, elle sert de repaire aux faucons pèlerins. Ils voient en elle un peu des falaises qui constituent leur habitat naturel. Ils ont choisi de vivre sur un de ses appuis de fenêtre. Discrets l'hiver, ils le sont de moins en moins au printemps lorsque commencent les parades amoureuses.

« Normalement, elles ont déjà débuté, précise l'illustrateur naturaliste Vincent Gavéraux. Elles vont monter en puissance jusqu'à la ponte d'œufs qui a lieu généralement à la toute fin février ou début mars. »

Durant les parades, le mâle va alors sur leur appui de fenêtre et entame une danse, tête en bas, queue relevée. La femelle fait ensuite pareil. Des acrobaties aériennes s'ensuivent, des cris également. Comble d'attention pour le rapace, il ramène des proies à sa belle.

Si elle est séduite, des œufs apparaîtront peu à peu. Ces deux dernières années, chaque couvée a permis la naissance de 4 petits. « C'est au-dessus de la moyenne », pointe Vincent Gavéraux.

JR, un des mâles né il y a deux printemps, a été repéré en Angleterre. « On constate avec les bagues et les balises GPS que les faucons pèlerins évoluent dans une aire naturelle qui va du sud-est anglais, en passant par le Nord - Pas-de-Calais, la Belgique, jusqu'en Hollande et un peu en Allemagne. »



Image d'archives

Les amoureux de notre Tour sont-ils les mêmes que ces deux dernières années ? Difficile d'être sûrs. Ils ne portent pas de bague mais tout porte à le croire.

À observer sans gêner

Pour apprendre à les connaître, les voir, apprécier leurs danses et parades, il est possible de venir les observer au pied de la Tour, à l'œil comme à la longue-vue. Les drones ne sont pas autorisés, mais une caméra permet de les suivre en temps réel et de près sur la chaîne YouTube : Nid faucon pèlerin Saint-Amand-Les-Eaux.

Trois très petites entreprises amandinoises mises à l'honneur



Mardi 3 février, elles sont montées sur scène lors de la soirée de mise à l'honneur des très petites entreprises du territoire de la Porte du Hainaut.

SAS Ma mercerie créative (vente de mercerie, d'objets réalisés sur place, animation, ateliers), Instant gourmand by Ninie (traiteur événementiel), HCD Hainaut confort dépannage (prestations de services de maintenance, dépannage, interventions d'urgence) ont non seulement été mises en avant mais ont également reçu, chacune, une aide financière de la part de l'Agglo pour leur création.

À elles trois, elles représentent à ce jour 7 emplois.

Education

Inscriptions scolaires, mode d'emploi

En septembre 2026, votre enfant entrera pour la première fois à l'école ou passera en CP. Vous pouvez, jusqu'au vendredi 3 avril, l'inscrire dans l'une des écoles maternelles ou élémentaires de la ville.

1
Je rassemble tous les documents qui me permettront de constituer mon dossier d'inscription

Préparez :

- ▶ le formulaire d'inscription (téléchargeable sur <https://saint-amand-les-eaux.portail-familles.app/> rubrique vie scolaire) dûment rempli et signé des deux parents (sauf si l'autorité parentale est exclusive) ;
- ▶ le livret de famille ;
- ▶ les pièces d'identité des parents (et de l'enfant si disponible) ;
- ▶ le carnet de santé de l'enfant ou un certificat médical attestant que l'enfant a reçu les vaccinations obligatoires ;
- ▶ un justificatif de domicile de moins de trois mois (facture EDF, quittance de loyer...).

SITUATIONS PARTICULIÈRES

Si vous êtes...

Séparé.e ou divorcé.e

Préparez le jugement. En l'absence de jugement ou si les deux parents demeurent titulaires de l'autorité parentale, le formulaire d'inscription devra revêtir la signature des deux parents.

Hébergé.e

Préparez un certificat d'hébergement, un justificatif de domicile de l'hébergeant ainsi qu'un document reprenant la nouvelle adresse de la personne hébergée.

DÉROGATION

Si l'enfant n'habite pas dans le secteur de l'école souhaitée, vous devrez adjoindre au formulaire d'inscription la demande de dérogation ainsi qu'un maximum de pièces justifiant la demande. Pour les non-Amandinois, une autorisation de la commune de résidence devra être fournie.

- ▶ Consultez la carte de sectorisation scolaire et téléchargez la fiche de demande de dérogation sur <https://saint-amand-les-eaux.portail-familles.app/> rubrique vie scolaire

Je réceptionne le certificat d'inscription

Le personnel communal vous indiquera l'école correspondant à votre secteur et enregistrera l'inscription de votre enfant.



À savoir :

- ▶ Pour les enfants habitant dans le secteur de l'école souhaitée et les élèves au CP au sein d'un même groupe scolaire, le certificat d'inscription sera délivré dans l'immédiat.
- ▶ Pour les nouvelles dérogations internes à Saint-Amand-les-Eaux et pour les dérogations extérieures, une réponse sera apportée à la famille début mai.

Je m'assure que mon dossier d'inscription est complet puis je le fais parvenir au Pôle Éducation

Deux solutions. Vous pouvez :

- ▶ envoyer le dossier par mail à enfance@saint-amand-les-eaux.fr
- ▶ le remettre en main propre à un agent municipal. Pour ce faire, vous devez prendre rendez-vous en appelant au 03 27 22 48 76 ou 03 27 22 48 83.

Le Pôle Éducation se situe au 19, rue du 18-Juin-1940 (entrée par le Jardin de la Mémoire). Il est ouvert du lundi au vendredi, de 8:30 à 12:00 et de 13:30 à 17:30.



4 Je prends contact avec l'école

Lorsque vous serez en possession du certificat d'inscription, vous pourrez appeler la directrice ou le directeur de l'école afin qu'à son tour, elle/il puisse procéder à l'admission de votre enfant. Privilégiez le lundi, jour de décharge administrative des directeurs.

C'est terminé ! Votre petit prendra sereinement le chemin de l'école maternelle ou élémentaire le mardi 1^{er} septembre.

À savoir

Pour toute information,appelez au Pôle Éducation le service scolaire au 03 27 22 48 76 et au 03 27 22 48 83 ou envoyez un mail à enfance@saint-amand-les-eaux.fr



Une bourse pour aider à aller à l'assaut du monde

Partir apprendre une nouvelle langue, poursuivre ses études à l'étranger, s'engager dans l'humanitaire, découvrir de nouveaux sports pour enrichir son parcours athlétique... La bourse d'aide aux départs autonomes donne un coup de pouce aux jeunes Amandinois qui veulent s'enrichir d'une expérience internationale.

Un mois humanitaire à Madagascar

En juin de l'an dernier, les valises de Louis Hannoy étaient bouclées, le billet d'avion réservé, le voyage ficelé. En 3^e année d'école d'infirmier à Tournai, il s'envolait avec cinq autres étudiants vers Madagascar. «En première année, on nous avait parlé de la possibilité de réaliser un stage humanitaire.» L'Amandinois de 22 ans a saisi cette opportunité. «On a l'habitude de notre beau pays, de partir dans de beaux coins, c'était une occasion de découvrir d'autres coins et de voir une autre façon de soigner.»

Durant un mois à Toamasina, longtemps appelée Tamatave, il a travaillé dans des services de pédiatrie, au bloc opératoire et, pour la 1^{re} fois, aux urgences. «La différence se voyait surtout dans les moyens de pratiquer. En termes de normes, dans la relation soignant-soigné, dans la manière de faire, les Malgaches essaient de se

rapprocher de nous, des pays du Nord.»

Il a également pu visiter un peu l'île. «C'est le plus beau voyage de ma vie.» Il lui a donné envie de continuer de faire des missions humanitaires tout au long de sa carrière, lorsqu'il aura effectué sa spécialisation en soins intensifs et urgences.

Pour accomplir ce stage, Louis Hannoy a pris un peu de ses économies, a travaillé, reçu l'aide de ses parents et de la bourse d'aide aux départs autonomes. Léon Dubuisson, 20 ans, en bénéficia, lui aussi, ainsi que de la bourse Mermoz pour poursuivre ses études au Pérou.

Une année d'études au Pérou

«J'ai toujours eu envie de vivre à l'étranger.» L'Amandinois du Mont-des-Bruyères s'est emparé de la possibilité offerte en 3^e année de licence de sciences politiques pour franchir l'Atlantique. «Cela

faisait déjà quelque temps que je souhaitais explorer l'Amérique du Sud. J'étais également à la recherche d'un pays où j'expérimenterais un réel « choc culturel », afin de sortir de ma zone de confort. Je voulais aussi un endroit vaste, avec beaucoup de choses à faire et à voir, notamment en termes de nature. Les montagnes au Pérou sont tout simplement exceptionnelles.»

Depuis le mois d'août, il étudie à Lima à la Pontificia Universidad Católica del Perú. L'expérience confirme son envie de poursuivre ses études avec un master axé sur l'action internationale, dans le but de travailler en ONG par la suite.

Ce qu'il souhaite dire aux Amandinois qui hésitent ? «Faites-le. C'est une expérience formidable que de vivre hors de son environnement familial, de rencontrer des personnes issues d'une autre culture et d'un autre contexte politique, social, économique..., et qui pensent et agissent différem-

ment. Lancez-vous, n'ayez pas peur, car on ne peut jamais prédire comment les choses vont se passer. Au final, le but est avant tout d'expérimenter.»

En quelques mots

La bourse d'aide aux départs autonomes est d'une valeur de 420 à 500€.

Elle est attribuée aux Amandinois âgés de 16 à 25 ans qui portent un projet à but humanitaire, sportif, d'étude ou d'apprentissage.

Pour l'obtenir, un dossier doit être demandé et remis au service jeunesse (19 rue du 18-Juin) au moins un mois avant le départ. Il sera complété par un passage devant une commission composée d'élus et agents.



Vacances scolaires

Au Dragon d'Eau, du fluo, des animations et lignes d'eau

De nombreuses activités proposées

Comme à chaque vacances, les structures gonflables vont attendre de pied ferme petits et grands nageurs. Dès 8 ans (avec autorisation parentale), chacun pourra effectuer un baptême de plongée de 15:00 à 17:00 mercredi 25 février. Un workout family sera également proposé aux duos adultes et jeunes (10 à 16 ans) de 18:30 à 19:15 jeudi 26 février.

Lunettes, bracelets, bouées, brillez dans l'eau. Deux soirées fluo seront, par ailleurs, organisées. Jeudi 19 février, elle comportera de 18:30 à 19:15 une séance de workout et de 19:30 à 20:15 un powerduo. Mercredi 25 février, ce sera de 18:30 à 19:15 de l'aquafitness et de 19:30 à 20:15 de l'aquabike.

Des stages de natation

C'est important de savoir se débrouiller dans l'eau. Les 4-5 ans ont rendez-vous de 9:30 à 10:00. Trois créneaux de stages sont aussi proposés aux 6-12 ans qu'ils soient débutants + ou confirmés : 9:30-10:15, 10:30-11:15, 14:30-15:15.

Des horaires aménagés

Les bassins seront, durant les vacances, ouverts :

- de 9:30 à 14:00, de 14:30 à 18:00 et de 18:00 à 21:00 les lundis, mardis, jeudis, vendredis
- de 9:30 à 12:00, de 14:30 à 18:00 et de 18:00 à 21:00 les mercredis
- de 9:00 à 12:00 et de 14:30 à 18:30 les samedis
- de 8:30 à 12:30 les dimanches.

► Renseignements : dragondeau.fr, 03 27 33 99 00

La chandeleur se savoure toujours autant

Lundi 2 février, la farine, le lait, les œufs ont à nouveau opéré leur magie dans les foyers amandinois, les écoles et même à la résidence de la Collinière. Édith en faisait souvent lorsqu'elle habitait encore Rouen avec, pour astuce, de mettre mi-farine, mi-fleur de maïs. Yannick en a préparé beaucoup elle aussi, «à la fleur d'oranger ou au sucre vanillé» mais en ce début après-midi, autour du bar comme

dans les services, ce sont les agents de la résidence épaulés par Annie, aujourd'hui bénévole après avoir travaillé dans les anciennes résidences Estréelle et du Bruille, qui se chargent de la cuisson et de l'enroulage des centaines de crêpes qui vont être distribuées. Aussitôt aperçues, aussitôt mangées, laissant des sourires sur les visages et un peu de sucre sur les doigts.



Place aux marionnettes au musée de la Tour

Suspendues, posées, en vitrine, les marionnettes se montreront dans toute leur diversité.

► Du 14 fév. au 1^{er} mars, de 10:00 à 12:00 et de 14:00 à 17:00 les mar., mer., de 14:00 à 17:00 les jeu., de 14:00 à 18:00 les sam. et dim. Gratuit

Deux visites guidées sont organisées (dès 7 ans).

► 15:00 et 16:00 dim. 22 fév. Gratuit, inscription du 13 au 20 fév. au 03 74 58 01 70 du lun. au ven. de 9:00 à 11:30

Des ateliers de création de marionnettes sont proposés aux enfants dès 5 ans.

► 14:30 et 15:30 les sam. 14 et 28 fév. Gratuit, inscription au 03 74 58 01 70 du lun. au ven. de 9:00 à 11:30. Gratuit

Place aux jeux anciens à l'Historial amandinois

Jeux de fléchettes, de billard ancien, de la grenouille. Découvrez leur histoire et... jouez.

► De 10:00 à 12:00 et de 14:00 à 17:00 les jeu. 19 et 26 fév. De 14:00 à 17:00 les ven. 20 et 27 fév. De 14:00 à 18:00 les sam. 21, dim. 22 et sam. 28 fév. Gratuit

Place au cinéma au Théâtre des Sources

Premières neiges

► 10:15, mer. 25 fév. Dès 3 ans. 2,80€ par adulte et par enfant

Le secret des mésanges

► 14:30, mer. 25 fév. Dès 5-6 ans. Tarif plein : 5€, réduit : 4€

Dans les deux cas, les places sont disponibles sur cineligue-hdf.org ou dans le hall du théâtre avant la séance.



Basket

Une nouvelle victoire pour les Green Girls

Après deux victoires à domicile en ce début d'année, nos basketteuses en ont ajouté une, écrasante, face au Pôle France samedi 7 février (60-85). Elles sont actuellement 8^e du classement de LF2, avec le même nombre de points que Monaco, Feytiat et Champagne basket : en cette 18^e journée de championnat, chacune des 4 formations a emporté 10 matchs et connu 8 défaites. Les Green Girls ont encore 8 rencontres pour creuser l'écart.

Handball

Un match haletant dans une ambiance incroyable

Durant plus de 5 longues minutes, mercredi 4 février, la balle est restée silencieuse. Quand, enfin, elle est entrée dans une cage, c'était en faveur de Plan-de-Cuques.

Les Provençales, ensuite, ont fait la course en tête jusqu'à avoir 7 points d'avance sur les Louves à la 24^e minute de jeu. « Il y a eu un problème d'attaque et en défense », analysera ensuite la présidente du SAH-PH Sophie Palisse. « On ne pouvait pas faire pire que cette 1^{re} mi-temps », confirmait la capitaine de l'équipe Mélanie Jobard. Les Louves ne se sont pas découragées. Elles ont tout fait pour recoller au score. À la fin de la 1^{re} période, elles étaient encore menées 12 à 16.

Le public de Maurice-Hugot les a poussées dès leur retour des vestiaires. Les Louves marquaient davantage, les Engagées faisaient tout pour s'échapper à nouveau. À la 49^e minute, les Sudistes avaient à nouveau 5 points d'avance (19-24). À la 53^e, les spectateurs retiennent leur souffle mais pas leurs applaudissements : Eva Mbata égalise mais Plan-de-Cuques riposte aussi vite.

Un dernier quart d'heure impressionnant

Julie Le Blevec ne tremble pas au tir au but et apporte une nouvelle égalisation à la 56^e (25-25). Depuis sa cage, Ophélie Tonds empêche de nouveaux buts provençaux d'entrer et Saint-Amand passe devant. Définitivement ! (27-25)



« Le dernier quart d'heure, c'était de la folie !, pointait Sophie Palisse. Les Louves ont été des combattantes. Elles ont laissé une énergie de fou. À la fin, ça s'est ressentit. Il n'y avait plus de physique, tout s'est joué dans la tête. Je pense qu'on gagne aussi grâce au public. » Longtemps, les Louves ont dansé avec les spectateurs en liesse. « Voir Maurice-Hugot comme ça, souriait Mélanie Jobard, ce n'est que du bonheur. »

Point week-end

ATHLÉTISME

Le NSAEC compte, parmi ses membres, un nouveau champion. En effet, Florian Devillers a remporté, le 4 février, les titres de champion de France UGSEL sur 60 mètres (6"93) et sur 200 mètres (21"90).

Lors des championnats de France en salle, samedi 7 février, Symon Bazzo a de son côté terminé 4^e de l'épreuve du 5 000 mètres marche (21'05"20) et Flora Cordelle, malgré une chute au 60 mètres haies, se classe 15^e du pentathlon CF.

Par ailleurs, Lucien Rausin termine 1^{er} du concours Perche en or (mixte 1

TC) avec des lancers à 4,81 et 4,80 mètres. Quant au championnat départemental de cross country, les chiffres officiels sont de 1137 participants, dont 112 du NSAEC, de 70 juges présents et 30 bénévoles du club.

GYMNASTIQUE
Près d'une vingtaine de gymnastes de l'Amandinoise ont participé, dimanche 8 février, à la compétition départementale de la Fédération sportive et culturelle de France de gymnastique masculine. Sur 150 participants, Esteban Fernandez (pupilles poussins 10-11 ans) a terminé 1^{er}, Simon Joseph (pupilles benjamin 12-13 ans) 3^e et Léon

Wiard Decobecq (pupilles minimes 14-15 ans) 6^e mais 1^{er} Amandinois.

PÊCHE

Pour sa 5^e édition, le salon de la pêche des Camarades pêcheurs s'ouvre à la nature et à la biodiversité. En plus des traditionnels stands de vente de matériel, des stands et animations seront proposés par des associations amandinoises, comme un simulateur de pêche, la présence d'un apiculteur, des informations sur les frelons asiatiques... Buvette et petite restauration sur place.

► De 8:00 à 16:00, dim. 15 fév. - Salle Lemaître. Gratuit

RUGBY

L'Ovale racing club marquettois devait affronter, dimanche, notre invaincu UHRF mais a déclaré forfait.

FOOTBALL

Dimanche 8 février, le SAFC affrontait Valenciennes. Match décisif entre les deux premiers de poule (R1) pour cette fin de phase aller. La tension était palpable, très vite Valenciennes prend le contrôle en marquant le 1^{er} but dès la 15^e

ANNONCES

SAM. 14 FÉV.

20:00 Maurice-Hugot Basket SAHB ► Rouen. Champ. LF2

DIM. 15 FÉV.

15:00 Notre-Dame-d'Amour Football SAFC ► Steenvoorde. Champ. R2 féminin

15:00 Stade municipal Football SAFC ► Laon US. Champ. R1 masculin

minute de jeu et en inscrivant un 2^º à peine trois minutes plus tard. Cette rencontre choc se solde par la victoire 3-0 du VAFC. L'équipe et les supporters amandinois sont repartis avec l'idée de « prendre leur revanche lors du match retour ».



Les résidents de la Collinière, en route pour les JO d'hiver



La France affichait deux médailles, lundi 9 février. Les résidents de la Collinière ont décidé de s'échauffer si besoin était de prendre le relais. Tout au long de l'après-midi, ils se sont dûment entraînés au bobsleigh adapté.

Bonnet sur la tête, écharpe autour du cou pour s'approcher des conditions montagnardes, les équipes se sont relayées sur le parcours avant de simuler la descente devant un écran géant et des ventilateurs créant le vent dû à la vitesse. La cinquantaine de volontaires étaient ravis et sont prêts à découvrir d'autres disciplines olympiques.

Espace Bédé

La santé, bichonnée sous toutes ses formes

Bassine d'eau chaude, serviette éponge, bâtonnet en buis et lime à ongles devant chacune. «On va commencer par un savonnage et un gommage des mains et des ongles», explique Marie-Anne Collart aux 11 participantes de son atelier consacré aux soins des mains, jeudi 5 février à l'espace Bédé. La prochaine fois, elle proposera de réaliser des soins du visage avec des produits naturels et bio.



C'est un des aspects de la santé et du bien-être travaillé par l'espace de vie sociale (EVS), situé à l'espace Bédé, avec des habitants volontaires, principalement de l'Elnon : être bien dans sa peau et dans

son corps. Tout a commencé par des ateliers de handfit avec le club de Saint-Amand. Devant le succès se sont ajoutées des marches, en ville, lors de la marche bleue et de la Corrid'amandinoise, même sur le littoral avec l'envie d'effectuer le plus de km possible dans l'année.

Des séances de pétanque tous les 15 jours au boulo drome sont ensuite venues compléter les propositions puis des ateliers de soins du corps, de sophrologie ou de cuisine durant lequel une nutritionniste épargne des conseils. La santé est importante, prenons-en soin.

▶ Pour rejoindre l'EVS, 03 27 09 08 40

« Machines de guerre », un spectacle sur le burn-out

Ce syndrome d'épuisement professionnel concerne de nombreuses personnes et leurs proches. Mélant danse, cirque, théâtre et vidéo, trois comédiens, à l'invitation de l'espace de vie sociale, l'évoqueront de façon déjantée, extrême mais aussi poétique et clownesque.

▶ 18:00, ven. 10 avril - Théâtre des Sources.
Gratuit, ouvert à tous sans réservation

Ludothèque (vacances scolaires)

Résidence Nicolas-Dubois, ludotheque@saint-amand-les-eaux.fr
03 27 24 43 57 ou 03 27 48 13 69. Gratuit

Prêt de jeux et de costumes, accueil tout public

▶ De 16:00 à 17:30 du lun. au ven.

Jeux sur place (dès 6 ans)

▶ De 14:00 à 16:00 du lun. au ven.

Accueil parents-enfants

▶ De 9:00 à 12:00 mer.

Cin'Amand www.cinamand.fr

JUSQU'AU MAR. 17 FÉV.

Le rêve américain - Marty supreme - Lol 2.0 - Goat : rêver plus haut - Les enfants de la résistance - « Hurlevent » - Marsupilami - Retour à Silent Hill - Biscuit le chien fantastique - Gourou - Les légendaires - Reconnu coupable - Primate - L'affaire Bojarski - Jusqu'à l'aube - La femme de ménage - Avatar : de feu et de cendres - Zootopie 2 - Le quatuor à cornes là-haut sur la montagne - La la land.

Agenda

DU 12 AU 15 FÉV.

Wacq'artribu

▶ De 10:00 à 18:00 -
4, rue du Wacq

VEN. 13 FÉV.

Music-hall Colette

▶ 20:30 - Théâtre des Sources. Billetterie en régie ou sur billetterie-theatre-des-sources.maplace.fr

VEN. 20 FÉV.

SORTIE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Louvre Lens

▶ Inscription auprès du Pôle seniors, 50 avenue du Clos, 03 59 83 87 70, poleseniors@saint-amand-les-eaux.fr

SAM. 21 FÉV.

Repair café par SQVA

▶ De 9:00 à 12:00 -
Espace Malraux

Bébés lecteurs

spécial bébé signe

▶ À 10:00 et 11:00 -
Médiathèque des Encres.
Pour les 0-3 ans. Gratuit,
inscription au 03 27 22 49 80

Like me, spectacle avec le champion d'apnée Simon Volser

▶ 17:00 - Dragon d'Eau.
Dès 12 ans. Réservation
au 03 27 19 04 43 ou
spectaclelivant@agglo-porteduhainaut.fr

MAR. 24 FÉV.

SORTIE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Salon de l'agriculture

▶ Inscription auprès du Pôle seniors, 50 avenue du Clos, 03 59 83 87 70, poleseniors@saint-amand-les-eaux.fr

VEN. 27 FÉV.

Tournée Séries Mania

À bord, l'exposition « Même pas peur ! », des quiz, jeux de société, studio photo, projections...

▶ De 11:00 à 19:00 - Parvis de la médiathèque. Gratuit,
ouvert à tous

Projection conférence

« Il était une fois Ma sorcière bien-aimée »

▶ De 17:00 à 19:00 -
Médiathèque des Encres.
Gratuit, inscription au
03 27 22 49 80

En bref...



Un joli goûter spectacle

Devant une quarantaine de parents, les élèves de petite et moyenne sections d'Eugène-Thomas ont entamé un tour de chants, mardi 3 février, avant que les grandes sections ne présentent une pièce de théâtre, La Moufle. Ils ont eu comme metteur en scène le collégien Joan Houdart. « C'est le métier que je voudrais faire plus tard dans le cinéma. » Ensemble, ils ont beaucoup travaillé. « J'ai essayé de venir le plus souvent possible. » Avec sa famille, il a créé masques et décor. Stressé avant l'entrée en scène, il était rassuré à l'heure des applaudissements d'un public ravi et de comédiens fiers.

Télévision

Un peu de la cité thermale dans N'oubliez pas les paroles

« Vous nous aviez touchés, bouleversés lorsque vous étiez venue ici », relevait Nagui en retrouvant Rebecca Storm dans l'émission diffusée lundi 2 février. Lors d'une précédente participation, la directrice de notre école de musique avait fait part de son expérience de « parent endeuillé et parent d'une enfant polyhandicapée (...) Le message que je veux passer à chaque fois c'est que ce n'est pas une vie triste, c'est une vie différente de celle qu'on avait projeté mais c'est une vie avec énormément de bonheur : ma fille, c'est un rayon de soleil et c'est une leçon de vie. » Cette fois, la candidate a rappelé à Nagui qu'il connaît désormais bien Saint-Amand, en raison d'Intervilles. Elle avait, d'ailleurs, savouré ce jeu depuis le public.



Travaux La vitesse davantage ralentie

Pour reprendre le rampant et le marquage du plateau ralentisseur à l'angle des rues Louise-de-Bettignies et Léonce-Malécot, la circulation sera interrompue à cette intersection lundi 16 février.

Une déviation proposera aux automobilistes venant de la rue du 18-Juin d'emprunter l'avenue du Clos, la rocade et l'avenue du Collège. Dans l'autre sens, l'avenue du Collège, la rue du Général-Delestraint, l'avenue du Clos puis la rue du 18-Juin-1940.

La circulation sera alternée, au même endroit, mardi 17 et mercredi 18 février, pour créer une bouche d'égout et reprendre, cette fois, l'enrobé des trottoirs.

► RECHERCHE DE DOCUMENTS

Pour une future exposition sur le thème de la liberté, l'Historial amandinois recherche des lettres de prisonniers amandinois des guerres 14-18, 39-45, STO... en prêt.

Si vous possédez des courriers, anecdotes, informations sur le sujet, contactez le 07 78 10 05 09

► RENCONTRE DÉDICACE

Julien Delaporte, malgré des difficultés liées à une maladie génétique, a entraîné son père

Grégory dans le monde de l'écriture. À quatre mains, ils rédigent une saga de fantasy appelée Les cristaux du pouvoir. Le 2^e tome vient de paraître.

- De 10:00 à 12:30 et de 14:00 à 18:00, sam. 7 mars - Librairie Majuscule Debienne

► SOLIDARITÉ

Le Rotary Club Condé Saint-Amand et le Cin'amand proposent de découvrir en avant-première le film Compostelle réalisé par Yann Samuell et avec Alexandra Lamy, Julien Le

Berre et Mélanie Doutey. Les bénéfices de cette projection seront reversés à l'association Espoir en tête qui soutient la recherche sur les maladies du cerveau.

- 20:00, jeu. 12 mars - Cin'amand. Billetterie (contre-marque) : tickets.espoir-en-tete.org/

► SANTÉ

L'association Sensibiliser, écouter, partager organise régulièrement des temps conviviaux, appelés Kawasep, pour que personnes concernées et aidants puissent évoquer

la sclérose en plaques.

- Prochain rendez-vous de 14:30 à 16:30 ven. 20 fév. au centre hospitalier de Saint-Amand. Gratuit, inscription sur helloasso.com/associations/sensibiliser-ecouter-partager-ensemble-dans-les-hauts-de-france

► TRAVAUX

Du lundi 16 février au vendredi 13 mars, la rue du Docteur-Davaine verra ses réseaux être réparés. Des déviations piétons seront mises en place. La circulation automobile sera ramenée à 30km/h.

► COLLECTE DÉCHETS

- MER. 18 FÉV. (déchets ménagers, recyclables et verre)

- MER. 25 FÉV. (déchets ménagers)

► DÉCHÈTERIE

Lun., mar. mer., ven., sam. de 9:30 à 12:15 et de 13:30 à 17:00. Dim. de 9:00 à 12:00. Rue du Champ des Oiseaux

► NUMÉROS UTILES

- Médecin de garde 03 20 33 20 33
- Smir 03 27 22 49 00
- Mairie 03 27 22 48 00
- CCAS 03 27 09 08 40

Restez en contact :



Journal municipal réalisé par le Service Communication, 69 Grand'Place, 59230 Saint-Amand-les-Eaux, 03 27 22 49 70, lavieamandinoise@saint-amand-les-eaux.fr

Impression : Jean-Bernard PEFC IMPRIM' VERT®
Imprimé dans les Hauts-de-France sur papier européen issu de forêts gérées durablement.

Naissance 31 JAN. VILLAIN LECOCQ Maël.

Décès DELCOURT Jacques dit Jacky (68 ans). HUEZ David (56 ans). SMAGA BAMBERSKI Valérie (91 ans). DOUALA Saïd (57 ans). DUBOIS Michel (83 ans).

Menu LUN. 16. Potage butternut biscotte, cordon bleu de volaille ou poisson pané, semoule bio, yaourt aromatisé, golden.

MAR. 17. Nem aux légumes, émincé de porc sauce soja ou steak soja, riz bio aux petits pois, fromage blanc noix de coco et mangue.

MER. 18. Taboulé vinaigrette, croq veggie tomate, purée de potiron, fromage Petit Louis, banane.

JEU. 19. Cervelas ou haricots verts vinaigrette, thon mayonnaise, pommes vapeur, salade verte, fromage fondu bio, glace.

VEN. 20. Betteraves bio ciboulette, macaronis bio à la carbonara ou saucisse knack végétale bio, gruyère râpé, kiwi.